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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 356/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor Deputado

FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO, para a cidade de Cuiabá-MT,
no período de 02.06 a 04.06.2011, aonde o mesmo participará da 1ª Reunião
do Parlamento Amazônico de 2011, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 31 de maio de 2011
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 357/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado GABRIEL FIGUEIRA PESSOA PICANÇO, para a cidade
de Cuiabá-MT, no período de 01.06 a 05.06.2011, sendo que a
saída ocorrerá a partir das 14:15 horas do dia 01.06.2011, aonde
o mesmo participará da 1ª Reunião do Parlamento Amazônico de
2011, com ônus para este Poder, no tocante a 04 (quatro) diárias.

Palácio Antônio Martins, 31 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 358/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado IONILSON SAMPAIO DE SOUZA, para a cidade de Cuiabá-
MT, no período de 02.06 a 04.06.2011, aonde o mesmo participará da 1ª
Reunião do Parlamento Amazônico de 2011, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 31 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 359/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado CÉLIO RODRIGUES WANDERLEY, para a cidade de
Cuiabá-MT, no período de 01.06 a 05.06.2011, sendo que a saída
ocorrerá a partir das 14:15 horas do dia 01.06.2011, aonde o
mesmo participará da 1ª Reunião do Parlamento Amazônico de 2011,
com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 31 de maio de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
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PROJETO DE LEI Nº 034 DE 26 DE MAIO DE 2011.
“Fixa o índice de Revisão Geral Anual,
exercício 2011, preceituada no art. 37,
inciso X, da CF/88 e art.20-C da
Constituição Estadual, combinado com
o art. 1º da Lei nº 769, de 5 de abril de
2010, para as remunerações, salários,
subsídios, proventos e pensões dos
servidores, civis e militares, ativos,
inativos e pensionistas do Poder
Executivo da Administração Pública
Estadual Direta e Indireta e dá outras
providências”.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono a
seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 26 de maio de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

INDICAÇÃO 044/2011.
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do

Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

- ILUMINAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DA
COMUNIDADE DO PIUM, MUNICÍPIO DE ALTO ALEGRE –
ESTADO DE RORAIMA.

JUSTIFICATIVA
O campo de futebol da Comunidade do Pium, Município de

Alto Alegre - RR é bastante utilizado pelos moradores da região. A
iluminação proporcionará mais lazer para a referida Comunidade.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi a forma
encontrada por este Parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da comunidade acima citada.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 26 de Maio de 2011.

MARCELO CABRAL
Deputado Estadual

INDICAÇÃO 045/2011.
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

- RECUPERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DA ESTRADA DA
VICINAL DO OURO, LOCALIZADA NA COMUNIDADE
INDÍGENA OURO, MUNICÍPIO DE AMAJARÍ – ESTADO DE
RORAIMA.

JUSTIFICATIVA
A recuperação de 30km e ampliação de mais 30km de estrada

da vicinal do Ouro, localizada na Comunidade Indígena do Ouro,
Município de Amajarí - RR, será de suma importância, pois esta atenderá
as necessidades das famílias, bem como aos alunos que utilizam o
transporte escolar e dependem das boas condições dessa vicinal.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi a forma
encontrada por este Parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da comunidade acima citada.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 26 de Maio de 2011.

MARCELO CABRAL
Deputado Estadual

INDICAÇÃO 046/2011.
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

- RECUPERAÇÃO DA PONTE OURO FINO – REGIÃO
DO PROJETO AMAJARÍ, MUNICÍPIO DE AMAJARÍ – ESTADO
DE RORAIMA.

JUSTIFICATIVA
A recuperação da ponte Ouro Fino, que dá acesso à região do

Projeto Amajarí, Município de Amajarí - RR será de suma importância,
visto que a mesma é responsável pela integração da região acima
citada com as demais, atendendo as necessidades das famílias, bem
como aos alunos que utilizam o transporte escolar e dependem das
boas condições das estradas e pontes.

Sabemos que a recuperação faz-se necessário, pois a ponte
encontra-se em péssimas condições de uso.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi a forma
encontrada por este Parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da comunidade acima citada.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 26 de Maio de 2011.

MARCELO CABRAL
Deputado Estadual

INDICAÇÃO 047/2011.
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

- RECUPERAÇÃO DA PONTE SETE VOLTAS – REGIÃO
DO PROJETO AMAJARÍ, MUNICÍPIO DE AMAJARÍ – ESTADO
DE RORAIMA.

JUSTIFICATIVA
A recuperação da ponte Sete Voltas, que dá acesso à região do

Projeto Amajarí, Município de Amajarí - RR será de suma importância,
visto que a mesma é responsável pela integração da região acima
citada com as demais, atendendo as necessidades das famílias, bem
como aos alunos que utilizam o transporte escolar e dependem das
boas condições das estradas e pontes.

Sabemos que a recuperação faz-se necessário, pois a ponte
encontra-se em péssimas condições de uso.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi a forma
encontrada por este Parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da comunidade acima citada.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 26 de Maio de 2011.

MARCELO CABRAL
Deputado Estadual

INDICAÇÃO 048/2011.
O Deputado que a esta subscreve, com amparo no art. 202 do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da seguinte Indicação:

- RECUPERAÇÃO DA PONTE DO NERO – REGIÃO DO
BOM JESUS, MUNICÍPIO DE AMAJARÍ – ESTADO DE RORAIMA.

JUSTIFICATIVA
A recuperação da ponte Nero, que dá acesso à região do Bom

Jesus, Município de Amajarí - RR será de suma importância, visto que
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a mesma é responsável pela integração da região acima citada com as
demais, atendendo as necessidades das famílias, bem como aos alunos
que utilizam o transporte escolar e dependem das boas condições das
estradas e pontes.

Sabemos que a recuperação faz-se necessário, pois a ponte
encontra-se em péssimas condições de uso.

Essa iniciativa amparada regimentalmente foi a forma
encontrada por este Parlamentar para fazer com que o Executivo se
sensibilize com a necessidade da comunidade acima citada.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 26 de Maio de 2011.

MARCELO CABRAL
Deputado Estadual

Gabinete da 3ª Vice Presidência da ALE
INDICAÇÃO Nº.049/2.011

O Deputado que a esta subscreve, com amparo no Artigo 202,
do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requer o
encaminhamento ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de
Roraima, a seguinte indicação:

A RECUPERAÇÃO DA ESTRADA DA VICINAL 03 – DA
COMUNIDADE DA VILA CAMPOS NOVOS, MUNICÍPIO DE
IRACEMA, NUMA EXTENSÃO DE 30 QUILÔMETROS,
INCLUINDO 3 BUEIROS E 2 PONTES DE MÉDIO PORTE. O
ATENDIMENTO A ESTA REIVINDICAÇÃO,  BENEFICIARÁ
CERCA DE 35 FAMÍLIAS DE PRODUTORES RURAIS DE
CAMPOS NOVOS.

JUSTIFICATIVA
A colônia agrícola de Campos Novos, criada há cerca de 12

anos, tem buscado através do árduo trabalho dos seus habitantes, o
desenvolvimento e o bem estar das famílias ali residentes. No entanto,
são inúmeras as dificuldades que aquela população  enfrenta a começar
pela deterioração das estradas, o que tem prejudicado sobremaneira o
escoamento da produção gerada ali, somando-se  ano após ano,
prejuízos na conta do produtor rural, como também, tem contribuído
para a evasão escolar ou a queda na freqüência dos alunos à escola.

Irmanados aos anseios da comunidade da Vila Campos Novos,
formulamos o presente instrumento reivindicatório ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de Roraima, para estudar a viabilidade
do atendimento, bem como, incluí-lo  no seu plano de ação, uma vez
que mais 35 famílias  quase isoladas,  possam ser beneficiadas e saírem
desse estado de penúria atual.

Sala das sessões,  25 de  maio de 2011.
FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA

Dep. Estadual e 3º. Vice Pres.da ALE/RR

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA
DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO
DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e seis de maio de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislat iva,  deu-se a segunda milésima
vigésima Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do
Estado de Roraima. Havendo quorum regimental ,  a  Senhora
Presidente em exercício, Deputada Aurelina Medeiros, declarou
aberta  a  Sessão,  convidando o Senhor Deputado Chicão da
Silveira  para atuar como Primeiro Secretário ad hoc .  Após,
sol ici tou ao Senhor Segundo Secretário,  Deputado Marcelo
Cabral, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida
e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário ad hoc proceder à leitura do Expediente. RECEBIDO
DOS DEPUTADOS: Ofício nº 037/2011/GAB/DCF, de 25/05/11,
do Deputado Dhiego Coelho, encaminhando Projeto de Lei que
dispõe sobre a obrigatoriedade do oferecimento de informações
em braile nos bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis, motéis,
farmácias e demais estabelecimentos. Indicação s/nº, de autoria
do Deputado Francisco Assis da Silveira, ao Governador do
Estado, solicitando a recuperação da estrada Vicinal 02-Iteraima,
do Projeto de Assentamento da Vila Vilhena, município de Bonfim.
EXTERNO: Ofício  nº  321/CGCONV/SPOA/MDA, da
Coordenação-Geral  de Finanças,  Convênio e  Contabi l idade,
encaminhando cópia de Ordem Bancária referente à 2ª parcela do

Convênio nº 019/07. Ofício Circular nº 05/11, de 18/05/11, da
Câmara dos Deputados, comunicando a realização, no dia 16/06/
11, do I Seminário Internacional da Procuradoria Especial da
Mulher  – Experiências  Parlamentares  e  Tendências  Lat ino-
Americanas em Gênero, através da Procuradoria Especial da
Mulher da Câmara dos Deputados. GRANDE EXPEDIENTE: O
Senhor Deputado Erci de Moraes usou a Tribuna para tecer
comentários a respeito da Conferência Nacional dos Legislativos
e Legisladores Estaduais, realizada na cidade de Florianópolis.
Dos vários temas importantes que foram tratados no encontro, o
Senhor Parlamentar destacou a palestra do Governador de Minas
Gerais sobre Reformas e Perspectivas para o Brasil no Futuro,
ressaltando que o citado Governador centra o seu Governo em
pontos essenciais como políticas públicas, saúde, educação e
segurança, além de infraestrutura e empregos. Prosseguindo,
abordou a palestra do jornalista Luís Nassif sobre o Panorama
Econômico e Político do Brasil, que destacou a estratégia da
grande mídia e sua importância, focando, na maioria das vezes,
em políticos de expressão nacional que procuram buscar espaços
para a mídia, ressaltando que, para que ela cumpra o seu papel,
deve agir de forma responsável, através de fontes fidedignas, não
se deixando levar por informações levianas que denigram a imagem
das pessoas. Em seguida, abordou a palestra proferida pelo Senhor
Henry Grimbeeck sobre Copa do Mundo, Ações e Planejamento,
na opinião do Senhor Parlamentar, um tema muito importante,
não apenas por gostar de futebol, mas pelo fato de acompanhar
declarações de órgãos que fazem parte do próprio Governo Federal
de que, possivelmente, os estádios não ficarão prontos a tempo,
porque até agora, faltando pouco menos de três anos para a
realização da copa, somente 7,6% dos recursos que deverão ser
alocados para as obras foram liberados. Após, destacou uma
audiência pública realizada dentro da Conferência, oportunizada
pelos membros da Comissão da Reforma Política da Câmara
Federal ,  que,  de  acordo com o Senhor  Deputado,  foi  uma
exposição brilhante, por ter abordado um assunto de interesse de
todos, que é a reforma política, ficando-lhe, porém, a impressão
de que essa reforma não será aprovada no momento, pois tanto o
relator quanto o presidente deixaram claro suas divergências, de
modo que,  difici lmente,  haverá algum avanço nesse campo.
Continuando, informou que, além desses eventos da UNALE,
ocorreram várias reuniões paralelas importantes, como o Pacto
Amazônico, onde foram debatidas questões de interesse regionais,
as  quais  serão discutidas novamente,  no próximo dia 3,  no
encontro do Parlamento Amazônico, que será realizado em Cuiabá,
capital do Mato Grosso. Finalizou reportando-se ao Dia Nacional
do Combate ao Glaucoma, fazendo um apelo a todos os cidadãos
que, ao frequentarem um oftalmologista, exijam saber como está
a sua pressão ocular,  para que possa evitar essa doença tão
perigosa. O Senhor Deputado Mecias de Jesus,  inicialmente,
convidou os Senhores Parlamentares a participarem do encontro
do Parlamento Amazônico, em Cuiabá, estendendo o convite aos
vereadores do Estado de Roraima e da Amazônia. Após, ressaltou
a sua honra por ter sido convidado para atuar como Presidente
do Parlamento Amazônico, pelo período de janeiro deste ano a
janeiro de 2012. Em seguida, chamou a atenção para a informação
dada pelo Deputado Valdemir Bruneto, do Estado de Mato Grosso,
na reunião do Parlamento Amazônico,  que deixou todos os
presentes surpresos e tristes, de que o Mcdonald’s e a Nike baixaram
normas administrativas em suas empresas proibindo-as de comprar
produtos da Amazônia. Na opinião do Senhor Parlamentar, é um
absurdo eles  t i rarem provei to da Amazônia,  vendendo seus
produtos, que são comprados no Sul, Sudeste e Centro Oeste, e
não comprarem os produtos da Região, ressaltando que esse
boicote é comandado por ONGs, por falsos brasileiros e por
aqueles que têm interesse em internacionalizar a Amazônia.
Prosseguindo, sugeriu uma Moção de Repúdio a ser encaminhada
à Nike e  ao Mcdonald’s ,  ao mesmo tempo em que pediu à
população de Roraima para não comprarem mais produtos dessas
empresas. Continuando, deu conhecimento de ter sio procurado
pelo ex-Deputado Homero Neto, que informou que o Iteraima
entrará com uma ação de reintegração de posse das suas terras,
com o objet ivo de le i loar  essas  áreas ,  a legando que são
improdutivas. De acordo com o Senhor Deputado, essas terras
pertencem a famílias que vivem neste Estado há mais de duzentos
anos, frisando não acreditar que deixarão mais um crime ser
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cometido em Roraima para tomar terra de quem trabalha e produz.
Continuando,  apresentou mais  de duzentos documentos que
provam a ilegalidade de terras adquiridas no Iteraima por pessoas
do Rio Grande do Sul, do Amazonas, de São Paulo e do Paraná, que
outorgaram procurações para que outras pessoas viessem ao Estado
de Roraima e adquirissem terras em seus nomes, destacando que
essas pessoas nunca vieram a Roraima. Após, fez um apelo a esta
Casa para que tome providências urgentes, refazendo a Lei de
Terras e impedindo que pessoas possam se inscrever no Iteraima
para adquirir terras, através de procurações. Finalizou informando
que encaminhará cópia das referidas procurações ao Ministério
Público, Estadual e Federal, para que ele possa ajudar nessa missão
de preservar o Estado dos grileiros anônimos que estão entrando
em Roraima com a anuência do Poder Público Estadual. O Senhor
Deputado Coronel Chagas, inicialmente, reportou-se à greve
dos agentes carcerários, informando ter sido procurado pelas
l ideranças  dos  movimentos  grevis tas  que sol ic i taram uma
interlocução com o Governo do Estado, apresentando as demandas
da categoria, destacando que, naquele mesmo dia, conversou com
o Presidente da Comissão de Segurança desta Casa, Deputado Jean
Frank, que se comprometeu em levar as demandas ao Governador
do Estado. De acordo com o Senhor Parlamentar, depois de tomar
conhecimento das demandas, o Governo marcou uma reunião
com as lideranças do movimento grevista, juntamente com a
equipe do Governo, e o acordo foi firmado, pondo fim à greve,
destacando a sensibilidade do Governador e de sua equipe. Após,
informou que, até o dia primeiro de julho, o Governo lançará o
edital do concurso público para aumento do efetivo dos agentes.
Dando prosseguimento, lembrou que, nos dias 9 e 10 de junho,
será realizado o I Simpósio sobre o Trânsito, convidando toda a
sociedade para participar do evento, que, em sua opinião, é de
fundamental importância para o cidadão roraimense, no sentido
de minimizar a violência no trânsito de Roraima. Referindo-se à
discussão ocorrida na Sessão do dia 26,  onde os ânimos se
exaltaram, desaprovou a observação de um colega Parlamentar
de que nenhum Deputado tem moral para apontar erros dos outros,
pedindo para não ser incluindo nesse rol. Na opinião do Senhor
Deputado, não se deve incluir ninguém nesta Casa, pois nela há
homens íntegros, citando, como exemplo, o Senhor Deputado
Erci de Moraes, que tem mais de 23 anos de vida pública e não
responde a nenhum processo, não podendo, portanto aceitar esse
tipo de comentário. Finalizando, comparou as palavras às abelhas,
que têm mel, mas têm também ferrão, destacando que não bastam
as palavras, se elas não vierem seguidas dos fatos. ORDEM DO
DIA: A Senhora Presidente em exercício anunciou para a pauta da
Ordem do Dia  a  discussão e  votação em turno único do
Requerimento nº 30/11, requerendo a inclusão na pauta Ordem do
Dia do Projeto de Lei nº 032/11, que “Altera artigos da Lei nº
323, de 31 de dezembro de 2001, e dá outras providências”, de
autoria Governamental. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Requerimento. Colocada em
discussão e votação, a matéria foi aprovada. Prosseguindo, a
Senhora Presidente em exercício suspendeu a Sessão, pelo tempo
necessário, para que as Comissões em conjunto pudessem analisar
e  dar  parecer  ao Proje to  de  Lei  nº  032/11.  Após o  tempo
necessário, a Senhora Presidente em exercício reabriu a Sessão,
solicitando ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura da
Proposição, bem como, do seu parecer. Colocado em discussão e
votação, o Projeto foi aprovado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:
O Senhor Deputado Chicão da Silveira registrou sua admiração
pelo Presidente do DETRAN, especialmente pela sua postura,
dedicação e bom-senso ao atender as pessoas daquela instituição.
Finalizou ressaltando a importância do Projeto de Lei nº 032/11
para uma melhor qualidade dos serviços do DETRAN. A Senhora
Deputada Aurel ina Medeiros  parabenizou o Presidente  do
DETRAN e os novos servidores pela aprovação do Projeto de Lei
nº  032/11,  ressal tando que esta  Casa t rabalha para o povo,
procurando ser justa e correta em suas ações, mesmo tendo, muitas
vezes,  posicionamentos que podem não agradar a todos. Em
seguida, registrou sua participação em um encontro, na Assembleia
Legislativa de São Paulo, por determinação da Mesa, buscando
orientações sobre ações que auxiliem os Deputados na parte
administrativa desta Casa, acrescentando ter sido muito produtivo,
uma vez que as Assembleias Legislativas maiores e mais antigas
acumulam experiências que podem ajudar a aperfeiçoar cada vez

mais os trabalhos do Legislativo Estadual. A Senhora Deputada
Ângela Águida Portella convidou os Senhores Deputados para
o Seminário sobre Formação Política, a ser realizado no dia 27,
às 8h30min, no Plenário desta Casa. O Senhor Deputado Jean
Frank convocou os membros da Comissão Especial Interna criada
através da Resolução nº 003/11 para uma reunião. E, não havendo
mais nada a tratar, a Senhora Presidente em exercício encerrou a
Sessão,  convocando outra para o dia 31,  à hora regimental .
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á. Portella,
Aurel ina Medeiros ,  Brito  Bezerra,  Cél io  Wanderley,
Chicão da Silveira ,  Chico Guerra,  Coronel  Chagas,  Erci
de Moraes,  Flamarion Portela,  Gabriel  Picanço,  Ionilson
Sampaio,  Jean Frank,  Marcelo Cabral ,  Mecias de Jesus,
Naldo da Loteria e Rodrigo Jucá.
Aprovada em: 31/05/11

REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES
REALIZADA EM 05 DE ABRIL DE 2011.

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às
onze horas e trinta e cinco minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro
Cívico,  202, reuniram-se,  extraordinariamente,  conforme
preceituam os artigos 50 e 56 do Regimento Interno desta Casa de
Leis, assumiu a Presidência da Comissão o Senhor Deputado Rodrigo
Jucá , Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final. Abertura: O Senhor Presidente solicitou à Secretária desta
Comissão proceder à verificação de quorum, constatada a presença
de 17 Deputados, portanto, número regimental suficiente para
declarar a abertura dos trabalhos. Por ser a primeira reunião em
conjunto das Comissões Permanentes, nesta legislatura, não houve
Ata. .  Expediente :  Dando continuidade à reunião,  o Senhor
Presidente  constatou na Mesa  dos trabalhos  as seguintes
Proposições: Projeto de Lei Complementar nº 007/11, “Altera
dispositivos da Lei Complementar nº 142, de 29 de dezembro de
2008, e dá outras providências”; Projeto de Lei Complementar
nº 008/11, que “Cria a Gratificação Especial no âmbito do 1º Grau
de Jurisdição nas Comarcas da capital e interior”; e Projeto de Lei
Complementar nº 011/11, que “Altera os dispositivos das Leis
Complementares nº 142, de 29 de dezembro de 2008 e dá outras
providências”, todos de autoria do Tribunal de Justiça. O Senhor
Presidente, no uso de suas atribuições legais, designou os Senhores
Relatores: Deputado Jalser Renier para relatar o Projeto de Projeto
de Lei Complementar nº 007/11; e Deputado Flamarion Portela
para relatar o Projeto de Lei Complementar nº 011/11. Após as
designações, o Senhor Presidente suspendeu a Reunião pelo tempo
necessário para que os Senhores Relatores emitissem os Pareceres.
Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente,  reabertos os
trabalhos, constatou na Ordem do Dia as Proposições analisadas
pelos Relatores, solicitou aos mesmos procederem às leituras
individuais dos pareceres. Antes das leituras, os Senhores Relatores
informaram à Comissão que,  ao realizarem constataram a
necessidade de adoção de Emendas. O Senhor Presidente, ao tomar
conhecimento das Emendas determinou que fossem feitas
individualmente as leituras das mesmas. Prosseguido o Senhor
Deputado Jalser Renier assim o fez: Emenda Modifivativa nº
001/11, À Ementa do Projeto de Lei Complementar nº 007/
11, “Altera dispositivos da Lei Complementar nº 165, de 07 de
julho de 2010, concede 5% de revisão dos vencimentos dos
servidores do Poder Judiciário  e dá outras providências; e
Emenda Modifivativa  nº 002/11, ao art. 2º –  Os anexos da Lei
Complementar 165, de 07 de julho de 2010 que alterou dispositivos
da Lei Complementar 142, de 29 de dezembro 2008, bem como, da
Lei Complementar 155, de 30 de dezembro de 2009, passam a
vigorar de acordo com os anexos A a G da presente Lei
Complementar. Após a leitura das Emendas, foram submetidas à
discussão, não havendo discussão, foram colocadas em votação,
sendo aprovadas. Em seguida o Senhor Relator proferiu a leitura do
parecer com as Emendas, o qual foi aprovado por unanimidade na
Comissão. Na sequência o Senhor Relator Flamarion Portela
procedeu à leitura das Emendas ao Projeto de Lei Complementar
nº 011/11: Emenda Modifivativa  nº 001/11,  A Ementa  do
Projeto de Lei Complementar n 011/11, de 23 de março de 2011,
“Altera dispositivos da Lei Complementar nº 165, de 07 de julho
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de 2010, que alterou a Lei Complementar 142, de 29 de dezembro
de 2008, bem como, a Lei Complementar 155, de 30 de dezembro
de 2009 e dá outras providências;” e Emenda Modifivativa  nº
002/11, ao art. 8º,  os Anexos, da Lei Complementar 142, de 29 de
dezembro de 2008, bem como, da Lei Complementar nº 165, de 07
de julho de 2010, passam a vigorar de acordo com os Anexos de A
a L da presente Lei. As Emendas, após a leitura foram submetidas
à discussão, não havendo discussão, foram colocadas em votação,
sendo aprovadas. Em seguida, o Senhor Relator proferiu a leitura
do parecer com as Emendas, o qual foi aprovado por unanimidade
na Comissão. Quanto ao Projeto de Lei Complementar nº 008/11,

foi retirado da pauta,  tendo em vista a ausência do impacto
financeiro. Porém, o Senhor Presidente, informou à Comissão que
o mesmo será solicitado do Tribunal de Justiça, para posterior
deliberação. Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação
das Matérias, encerrou a reunião às onze horas e cinquenta minutos.
E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 26/05/11


